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Sono dipendente dell'Università di Pavia dal 1993 e ne conosco vari processi e 
sfaccettature: dalla ricerca alla sicurezza, dalla docenza all'amministrazione. l'esperienza 
come rappresentante in Consiglio di Dipartimento e come membro della Consulta PTA
CEL, mi hanno permesso di vedere le cose con un occhio diverso, più legato alla 
collettività. Con la Consulta PTA-CEL ho cominciato, assieme ai colleghi, un progetto per
rendere migliore la comunicazione all'interno del l'Ateneo, problema da sempre presente,
progetto che vorrei cont inuare ed implementare se verrò eletta in Senato Accademico. 
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